

Ausgesendet

Wir kommen zu zweit,
mit ganz kleinem Gepäck,
ohne Geld,
ohne Geschenke,
ohne alles Überflüssige,
aber mit einer guten Nachricht.

Es ist die Frohe Botschaft,
dass Gott uns liebt
wie ein guter Vater.
Er ist mit uns unterwegs,
unser Begleiter,
auch wenn wir nicht mehr weiterwissen.

Seine Gegenwart ist Geschenk,
sie nimmt uns unsere Angst,
lässt uns frohen Herzens voranschreiten.
Man darf uns unsere Glaubensfreude ansehen.
Wir erzählen von unserer Glaubenserfahrung,
lassen andere Anteil haben.

Und wenn wir zurückkommen zu Ihm,
dann werden wir viel zu erzählen haben.